

Inicio > Regional > Norte > Proyecto de construcción de placa huella será socializado en Baraya

Regional Norte

Proyecto de construcción de placa huella será socializado en Baraya

Por La Voz de la Región - Jun 8, 2019



Cinco veredas de dicha municipalidad, serán beneficiadas con éste proyecto en el que se invertirán más de ocho mil millones de pesos.



Por: Gisela Hurtado Celis-@giselahcelis

Habitantes y líderes de cinco veredas en el municipio de Baraya, han sido convocados a participar de la jornada de socialización de un proyecto de mejoramiento vial en el que se invertirán importantes recursos.

¡Conócelas aquí!
experiencias.xcaret.com

Desde la alcaldía municipal se confirmó que las comunidades de las veredas La Troja, Totumito, Miramar, Montellano y San Pablo, serán las

beneficiadas del proyecto de construcción de placa huella y obras de arte en la red vial terciaria en la zona, en una longitud de 4 kilómetros.

A la socialización prevista para el próximo martes, ha sido invitado el gobernador del Huila Carlos Julio González Villa, así como el equipo técnico de Ecopetrol. Se indicó que \$8.371.409.165, serán invertidos en éste proyecto confirmó el alcalde de Baraya Luis Enrique Cardoso Tovar.

Compartir:

Facebook Twitter WhatsApp Imprimir

Publicidad
HOMBRES CON UN ALTO DESEMPEÑO
PAREJAS FELICES
PIDA SU CITA MÉDICA
HISTON

Publicidad

AIU Atlantic International University
Universidad en Línea
Pensum Abierto - Estudios Andragógicos
Licenciaturas | Maestrías | Doctorados
120+ Áreas de Estudio

Facebook

Últimas Noticias



Mediante Decreto Municipal se regula la propaganda electoral, en Gigante

La Voz de la Región - Jun 8, 2019



Proyecto de construcción de placa huella será socializado en Baraya

La Voz de la Región - Jun 8, 2019



Cuatro hombres capturados en Acevedo por operar en matadero clandestino

La Voz de la Región - Jun 8, 2019



Consternación por muerte de joven quien se practicó procedimiento estético, en...

La Voz de la Región - Jun 8, 2019



Sena abre inscripciones para formar a población víctima en el Huila

La Voz de la Región - Jun 8, 2019

